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平成２７年 豊後大野市教育委員会 ３月定例会 会議録 

 

１ 開催日時 

平成２７年３月２５日（水曜日)  午後３時５６分開会 午後４時５４分閉会 

 

２ 開催場所 

豊後大野市役所 ２階 教育委員会室 

 

３ 出 席 者  

委 員    ５名中４名出席／欠席委員…１名 

（出席委員） １番委員   佐 藤  良 治 

（出席委員） ２番委員   金 丸  真 法 （委員長） 

（出席委員） ３番委員   田 島  美智子 （職務代理） 

（出席委員） ５番委員   久保田  正 治 （教育長） 

（欠席委員） ４番委員   稙 田  博 美 

事務局    ５名出席 

教育総務課長  真 部  直 廣 

学校教育課長  朝 倉  和 秀 

社会教育課長  赤 嶺  且 治 

学校給食調理場長  原 山  伸 五  

社会教育課参事  阿 南  邦 文  

書 記    １名出席 

教育総務課  主幹兼総務係長  河 面  邦 弘   

 

４ 付議事項等 

議事案件 

議案第11号８豊後大野市教育委員会公告式規則の一部改正について 

議案第12号８豊後大野市教育委員会会議規則の一部改正について 

議案第13号８豊後大野市教育委員会会議傍聴規則の一部改正について 

議案第14号８豊後大野市教育委員会行政組織規則の一部改正について 

議案第15号８豊後大野市教育委員会事務委任規則の一部改正について 

議案第16号８教育長の権限に属する事務の一部を学校支援センター所長に委任する規程の一部改

正について 

議案第17号８豊後大野市教育委員会公印規則の一部改正について 

議案第18号８豊後大野市学校職員服務規程の一部改正について 

議案第19号８豊後大野市立幼稚園管理規則の一部改正について 

議案第20号８豊後大野市児童生徒の通級による指導実施要綱の一部改正について  

議案第21号８豊後大野市スポーツ推進委員の委嘱について 

議案第22号８豊後大野市体育施設条例施行規則の一部改正について 



－ 2 － 
 

５ 会議の概要 

○出席者報告 

真部教育総務課長 

 

 

皆さんお揃いのようにありますので、出席者の報告をさせていただきます。本教

育委員会の出席者は、出席委員４名、欠席委員１名、教育委員会事務局５名の

出席であります。では、委員長よろしくお願いいたします。 

 

１ 開 会 

金丸委員長 

 

（時候のあいさつの後） それでは、ただいまから平成２７年３月豊後大野市教育

委員会定例会を開会いたします。                (午後３時５６分開会) 

 

 

２ 会議録署名委員の指名 

金丸委員長 

 

 

 

佐藤委員 

今回は、前回会議録の承認は省略し、会議規則第１９条第２号の規定に基づき 

本会議の会議録署名委員の指名を行います。１番 佐藤 良治 委員を指名し

ます。よろしくお願いします。 

 

はい(了承)。 

 

３ 会期の決定 

金丸委員長 

 

 

全出席委員 

 

金丸委員長 

 

 

次に、会期の決定でありますが、議案等を勘案いたしまして、本日一日限りとい

たしたいと思います。異議ありませんか。 

 

(「異議なし」の声) 

 

異議なしと認め、本日一日限りと決定します。 

付議事項等につきましては、議事案件が、資料のとおり１１件ありますので、よろ

しくお願いをいたしします。 

 

４ 諸報告 

(１) 教育長報告 

金丸委員長 

 

 

久保田教育長 

早速、諸報告に入ります。はじめに、教育長報告を求めます。教育長お願いしま

す。 

 

（平成２７年３月豊後大野市教育委員会定例会資料により報告をする） 

＜報告内容＞ 

① 卒業式のお礼と国歌斉唱について 

② 教員の任免と人事異動について 

③ 三重総合高校の協議会の立ち上げについて 

④ スポーツ少年団卒団式について 

⑤ 農楽校・緑の奨学会について 
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金丸委員長 

 

全出席委員 

 

金丸委員長 

 

全出席委員 

はい、委員さん方から何かご質問ありますか。 

 

(ありませんの声) 

 

いいですか。 

 

はい。 

 

 (２)各課報告 

金丸委員長 

 

 

 

 

 

金丸委員長 

 

 

 

 

金丸委員長 

 

 

 

 

金丸委員長 

 

 

 

 

金丸委員長 

 

 

 

 

金丸委員長 

 

 

全出席委員 

では、質問等がないようにありますので、各課報告に入ります。各課の主要な報

告を順次、簡潔にお願いします。 はじめに、教育総務課長 お願いします。 

 

(真部教育総務課長が平成２７年３月豊後大野市教育委員会定例会資料により

報告をする) 

 

では、続きまして 学校給食調理場長 お願いします。 

 

(原山学校給食調理場長が平成２７年３月豊後大野市教育委員会定例会資料

により報告をする) 

 

はい、次に 学校教育課長 お願いします。 

 

(朝倉学校教育課長が平成２７年３月豊後大野市教育委員会定例会資料により

報告をする) 

 

続きまして 社会教育課長 お願いします。 

 

(赤嶺社会教育課長が平成２７年３月豊後大野市教育委員会定例会資料により

報告をする) 

 

続きまして 社会教育課参事 お願いします。 

 

(阿南社会教育課参事が平成２７年３月豊後大野市教育委員会定例会資料によ

り報告をする) 

 

はい、各課報告が終わりました。ただいまの各課からの報告について、何か質問

がありましたら、お願いします。 

 

(声なし) 
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金丸委員長 

 

全出席委員 

ありませんか。 

 

(ありませんの声) 

 

５ 付議事項等 

○議事案件 

（地方教育行政の組織及び運営に関する法律の一部改正（平成27年4月1日施行）関係） 

議案第11号８豊後大野市教育委員会公告式規則の一部改正について 

議案第12号８豊後大野市教育委員会会議規則の一部改正について 

議案第13号８豊後大野市教育委員会会議傍聴規則の一部改正について 

議案第14号８豊後大野市教育委員会行政組織規則の一部改正について 

議案第15号８豊後大野市教育委員会事務委任規則の一部改正について 

議案第16号８教育長の権限に属する事務の一部を学校支援センター所長に委任する規程の一部改

正について 

金丸委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

金丸委員長 

 

 

田島委員 

 

河面主幹兼総務係長 

 

赤嶺社会教育課長 

 

 

質問等がないようにありますので、付議事項等に入ります。 

議事案件です。議案第１１号から１６号までの6議案は、今回の教育委員会制度

改革に伴うものですので、一括して審議します。したがいまして、一括して教育

長の提案、教育総務課長の説明を求めます。お願いします。 

 

（久保田教育長が、議案第１１号から議案第１６号までを一括して提案） 

(真部教育総務課長が今回の教育委員会制度改革の概要・経過措置の説明の

後、平成２７年3月 豊後大野市教育委員会定例会資料により一括して説明を

する。なお、議案第12号については、今回の機構改革により各支所長が各公

民館長を兼ねるための改正も含む旨も説明) 

＜提案理由＞ 

地方教育行政の組織及び運営に関する法律の一部を改正する法律(平成26年

法律第76号）が、平成２７年４月１日から施行される。その改正に伴い、関係規

則・規程を整備したいので、豊後大野市教育委員会事務委任規則第２条第６号

の規定に基づき、教育委員会の承認を求めるものである。 

 

ただいま、教育総務課長から説明がありましたが、この件について質問等があり

ましたらお願いします。 

 

9ページの議案が第13号になっているんですが、これは12号でいいんですか。 

 

はい、そうです。すいません。 

 

委員長 4時半からスポーツ少年団の感謝状の贈呈式がありますので、ちょっと

私、席をはずします。 
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金丸委員長 

 

 

金丸委員長 

 

 

 

金丸委員長 

 

全出席委員 

 

金丸委員長 

 

金丸委員長 

 

 

 

全出席委員 

 

金丸委員長 

 

はい、どうぞ。 

（赤嶺社会教育課長 一時退席／午後4時25分） 

 

ほかに、ありませんか。 

 

（ここで、真部教育総務課長より本件に関する条例改正の件を説明） 

 

ということであります。ほかにありませんか。 

 

(声なし) 

 

（出席委員に声掛けしてないことを確認） 

 

それでは ないようにありますので、採決に入ります。議案第１１号から１６号まで

の６議案を一括して、委員各位の賛否を求め採決したいと思います。原案のとお

り決定してよろしいでしょうか。 

 

(「異議なし」の声) 

 

異議なしと認めます。地方教育行政の組織及び運営に関する法律の一部改正

に伴う議案第１１号から１６号の６議案については、原案のとおり決定します。 

議案第17号  豊後大野市教育委員会公印規則の一部改正について 

金丸委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

金丸委員長 

 

全出席委員 

 

 

続きまして、議案第１７号の審議に入ります。教育長の提案、教育総務課長の説

明を求めます。お願いします。 

 

(久保田教育長の提案の後、真部教育総務課長が平成２７年3月 豊後大野市

教育委員会定例会資料により説明) 

＜提案理由＞ 

地方教育行政の組織及び運営に関する法律の一部を改正する法律(平成２６年

法律第７６号）が、平成２７年４月１日から施行されること及び豊後大野市立菅尾

幼稚園、百枝幼稚園及び長谷幼稚園の廃園に伴い本規則の整備をしたいの

で、豊後大野市教育委員会事務委任規則第２条第６号の規定に基づき教育委

員会の承認を求めるものである。 

 

ということです。皆さん、いいですね。 

 

はい。 

 

 



－ 6 － 
 

金丸委員長 

 

全出席委員 

 

金丸委員長 

 

それでは 採決に入ります。議案第１７号について、委員各位の賛否を求め採

決したいと思います。原案のとおり決定してよろしいでしょうか。 

(「異議なし」の声) 

 

異議なしと認めます。議案第１７号 豊後大野市教育委員会公印規則の一部改

正については 原案のとおり決定します。 

議案第18号 豊後大野市学校職員服務規程の一部改正について 

金丸委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

金丸委員長 

 

佐藤委員 

 

朝倉学校教育課長 

 

 

 

佐藤委員 

 

朝倉学校教育課長 

 

 

佐藤委員 

 

朝倉学校教育課長 

 

佐藤委員 

 

 

 

 

続きまして、議案第１８号の審議に入ります。教育長の提案、学校教育課長の説

明を求めます。お願いします。 

 

(久保田教育長の提案の後、朝倉学校教育課長が平成２７年３月 豊後大野市

教育委員会定例会資料により説明) 

＜提案理由＞ 

様式第１号「校外勤務簿」に、新たに「自家用車使用承認」欄を設けたいので、

豊後大野市教育委員会事務委任規則第２条第６号の規定に基づき、教育委員

会の承認を求めるものである。 

 

はい、質問ございますか。 

 

これは、今度初めて設けたのですか。 

 

そうです。自家用車を使う、使わないというのがこれまでの勤務簿ではわかりま

せんでした。事故等があったときには、そのような証拠を残すとか、校長の認印

があった方が対応しやすい等のため設けました。 

 

これを利用した人に手当的なことはあるんですか。 

 

ありません。ただし、事故等あったときには公務災害扱いになります。証拠として

残って入ればですね。 

 

そのためにもこれが必要になるんですね。 

 

自分の車を使いましたよ、という証拠が欲しいということです。 

 

なぜ、聞くかというと、ある会社では私用車というのを使うことは使うんですが、そ

のために距離によっていくらとかガソリン代を出すのと、それを承認するのは事

故があったときに保障の分も含めてですね、自家用車で普通自賠責に入ってい

ないことはないでしょうけど、どれくらいの金額の保障に入っているかといこうこと

は我々のところでチェックまでは、ということです。 
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朝倉学校教育課長 

 

 

 

佐藤委員 

 

朝倉学校教育課長 

 

金丸委員長 

 

佐藤委員 

 

金丸委員長 

 

全出席委員 

 

金丸委員長 

 

 

 

全出席委員 

 

金丸委員長 

 

はい、ちなみに教職員もすべて日頃通勤で使う自分の車は登録しています。保

障の額も対人・無制限とか最低ラインを決めてまして、それに満たない車は使え

ない、ということになっています。それが前提です。 

 

そうことですね。 

 

はい。 

 

いいですか。 

 

はい。 

 

ほかにありますか。 

 

(「ありません」の声) 

 

それでは ほかには ないようですので、採決に入ります。議案第１８号につい

て、委員各位の賛否を求め採決したいと思います。原案のとおり決定してよろし

いでしょうか。 

 

(「異議なし」の声) 

 

異議なしと認めます。議案第１８号 豊後大野市学校職員服務規程の一部改正

について 原案のとおり決定します。 

議案第19号 豊後大野市立幼稚園管理規則の一部改正について 

金丸委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

金丸委員長 

 

 

続きまして、議案第１９号の審議に入ります。教育長の提案、学校教育課長の説

明を求めます。お願いします。 

 

(久保田教育長の提案の後、朝倉学校教育課長が平成２7年３月 豊後大野市

教育委員会定例会資料により説明) 

 ＜提案理由＞ 

豊後大野市立菅尾幼稚園、百枝幼稚園及び長谷幼稚園の廃園に伴う本規則

の整備及び幼稚園の休業日の規定を追加したいので、豊後大野市教育委員会

事務委任規則第２条第６号の規定に基づき教育委員会の承認を求めるもので

ある。 

 

ただいま、学校教育課長から説明がありましたが、この件について質問等があり

ましたらお願いします。 
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全出席委員 

 

金丸委員長 

 

朝倉学校教育課長 

 

金丸委員長 

 

 

全出席委員 

 

金丸委員長 

 

 

 

全出席委員 

 

金丸委員長 

(声なし) 

 

今まで、なかったんですか。 

 

規則にはなかったんです。 

 

あったと思っていたので、改めて書かれると、あれっと思いましたので…。 

はい、わかりました。ほかにありませんか。 

 

(声なし) 

 

それでは、質問等がないようですので、採決に入ります。 

議案第１９号について、委員各位の賛否を求め採決したいと思います。原案のと

おり決定してよろしいでしょうか。 

 

(「異議なし」の声) 

 

異議なしと認めます。議案第１９号 豊後大野市立幼稚園管理規則の一部改正

については 原案のとおり決定します。 

議案第20号 豊後大野市児童生徒の通級による指導実施要綱の一部改正について 

金丸委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

金丸委員長 

 

 

全出席委員 

 

金丸委員長 

 

 

 

続きまして、議案第２０号の審議に入ります。教育長の提案、学校教育課長の説

明を求めます。お願いします。 

 

(久保田教育長の提案の後、朝倉学校教育課長が平成２7年３月 豊後大野市

教育委員会定例会資料により説明) 

 ＜提案理由＞ 

学校教育法施行令の一部改正（「就学指導委員会」を「就学支援委員会」に名

称変更）に伴い、本要綱を改正したいので、豊後大野市教育委員会事務委任

規則第２条第６号の規定に基づき教育委員会の承認を求めるものである。 

 

ただいま、学校教育課長から説明がありましたが、この件について質問等があり

ましたらお願いします。 

 

(「ありません」の声) 

 

それでは、質問等がないようですので、採決に入ります。 

議案第２０号について、委員各位の賛否を求め採決したいと思います。原案のと

おり決定してよろしいでしょうか。 
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全出席委員 

 

金丸委員長 

(「異議なし」の声) 

 

異議なしと認めます。議案第２０号  豊後大野市児童生徒の通級による指導実

施要綱の一部改正については 原案のとおり決定します。ここで、一時休憩しま

す。 

（午後４時３６分／一時休憩） 

議案第21号 豊後大野市スポーツ推進委員の委嘱について 

 

金丸委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

金丸委員長 

 

 

金丸委員長 

 

阿南社会教育課参事 

 

 

金丸委員長 

 

全出席委員 

 

金丸委員長 

 

 

 

全出席委員 

 

金丸委員長 

（午後４時42分／再開） 

再開します。議案第２１号の審議に入ります。教育長の提案、社会教育課長の

説明を求めます。お願いします。 

 

(久保田教育長の提案の後、代理して阿南社会教育課参事が平成２７年３月 

豊後大野市教育委員会定例会資料により説明) 

 ＜提案理由＞ 

スポーツ基本法（平成23年法律第78号）第32条第1項の規定に基づき、別紙の

方に豊後大野市スポーツ推進委員を委嘱したいので豊後大野市教育委員会事

務委任規則第２条第7号の規定に基づき教育委員会の承認を求めるものであ

る。 

（赤嶺社会教育課長 入室／午後4時44分） 

 

ただいま、説明がありましたが、この件について質問等がありましたらお願いしま

す。 

 

長い方は２５年もやられているんですね。すごいですね。 
 

皆さん、辞めるとかいっておられますが、なかなか、あとの方が見つからないので

引き続きやってもらっています。 

 

ほかに 何かありますか。 

 

(「ありません」の声) 

 

それでは、質問等がないようですので、採決に入ります。 

議案第２１号について、委員各位の賛否を求め採決したいと思います。原案のと

おり決定してよろしいでしょうか。 

 

(「異議なし」の声) 

 

異議なしと認めます。議案第２１号 豊後大野市スポーツ推進委員の委嘱につ

いては 原案のとおり決定します。 
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議案第21号 豊後大野市体育施設条例施行規則の一部改正について 

金丸委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

金丸委員長 

 

全出席委員 

 

金丸委員長 

 

全出席委員 

 

金丸委員長 

 

 

 

全出席委員 

 

金丸委員長 

続きまして、議案第２２号の審議に入ります。教育長の提案、社会教育課長の説

明を求めます。お願いします。 

 

(久保田教育長の提案の後、赤嶺社会教育課長が平成２7年３月 豊後大野市

教育委員会定例会資料により説明) 

 ＜提案理由＞ 

豊後大野市行政改革集中改革プランに基づく公共施設の整理・統廃合に係る

見直しに伴い、三重弓道場、三重馬術場、緒方体育館、緒方米山体育館、緒

方米山グラウンド照明施設、犬飼テニスコートを廃止する豊後大野市体育施設

条例の一部改正に伴い、豊後大野市体育施設条例施行規則の関係部分も改

正したいので、豊後大野市教育委員会事務委任規則第２条第６号の規定に基

づき、教育委員会の承認を求めるものである。 

 

はい、今 説明がありましたが、質問等がありましたら、どうぞ。 

 

(声なし) 

 

いいですか、ありませんか。 

 

(「ありません」の声) 

 

それでは、質問等がないようですので、採決に入ります。 

議案第22号について、委員各位の賛否を求め採決したいと思います。原案のと

おり決定してよろしいでしょうか。 

 

(「異議なし」の声) 

 

異議なしと認めます。議案第22号 豊後大野市体育施設条例施行規則の一部

改正については 原案のとおり決定します。 

 

６ その他 

金丸委員長 

 

 

全出席委員 

 

金丸委員長 

 

 

事務局一同 

その他に入ります。委員さん方から 何かありましたら、どうぞ。全般を通しての

質問でもかまいません。 

 

(声なし) 

 

では、委員さん方からは何もないようにありますので、事務局から何かあります

か。 

 

ありません。 
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７ 連絡調整 

○総合教育会議・４月定例会の日程調整 

金丸委員長 

 

 

真部教育総務課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

金丸委員長 

 

 

 

 

金丸委員長 

 

 

 

朝倉学校教育課長 

 

 

 

真部教育総務課長 

 

金丸委員長 

 

 

全出席委員・事務局

一同 

 

それでは、連絡調整に入ります。次回 総合教育会議及び４月定例会の日程に

ついて、教育総務課長 提案をお願いします。 

 

それでは、提案をさせていただきます。先ほど申し上げましたように４月から新教

育委員会制度という形で総合教育会議というのが新しく加わりました。これは、市

長と教育委員さんの意見交換の場を設けるということで、市長を交えての会議と

いうことが、法律によって義務付けられています。その関係で４月当初にこういう

形で会議をもって、１年間の、ことばで言えば「教育大綱」になるんですが、教育

の基本計画等を策定する必要がありますので、その会議を行いたいと考えてお

ります。その後に継続して定例会というような形を考えておりまして、日程につき

ましては、４月２８日 火曜日でございます、午後３時から総合教育会議を開催し

て、その後４時から定例の教育委員会を今のところ計画しております。今回につ

いては、市長もこういう形での会議に入るということでございますので、そのあと

意見交換の場を設けたいと、今 調整しているところであります。具体的に決まり

ましたら、またお知らせしたいと思います。日程については、以上です。 

 

はい、ただいま市長を交えての総合教育会議を ４月２８日 火曜日の午後３時

から開催をしたいということです。都合はどうでしょうか。 

 

(出席委員と調整→決定) 

 

それでは、総合教育会議を ４月２８日 火曜日 午後３時から、その後４月定例

会を開催したいという提案がありましたので、皆さん、ご承知おき下さい。よろしく

お願いをいたします。そのほか、何かありませんか。 

 

1つ連絡です。５月1日になりますけど、夕方、校長先生方と教育委員さん方との

懇親会をしたいということで、連絡を受けているですけども、昨年もそういう会が

あったんですが、連絡の行き違いで大変ご迷惑をおかけしました。 

 

校長会からの連絡が漏れてたみたいです。 

 

それでは、皆さん予定に入れておいて下さい。 

そのほか、何かありますか。 

 

(声なし) 
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８ 閉会 

金丸委員長 

 

 

はい、それでは、これをもちまして、本日の日程は全て終了しました。 

平成２7年３月 豊後大野市教育委員会定例会を閉会します。 

お疲れ様でした。                       

(午後４時５４分閉会) 

 


